Le programme Jeunes Leaders de Vaincre la cécité Canada ouvre des portes aux jeunes vivant avec une perte de vision



Traitez-vous des patients aveugles ou malvoyants âgés de 17 à 30 ans ? Aspirent-ils à mener une riche carrière professionnelle et à être entourés de pairs ? Si oui, le programme Jeunes Leaders de Vaincre la cécité Canada pourrait leur ouvrir de nombreuses possibilités!

Saviez-vous que 70 % des adultes actifs qui vivent avec une perte de vision sont sous-employés ou sans emploi? Les jeunes sont l'avenir du Canada et du monde, pourtant ils sont injustement criblés de dettes et doivent se lancer sur un marché du travail caractérisé par la précarité. Les jeunes d'aujourd'hui vivent dans un monde difficile. Ceux qui souffrent d'une perte de la vision doivent relever les mêmes défis que les autres, sans l'orientation ni le soutien supplémentaires dont ils ont besoin pour réussir.

Le **programme national Jeunes Leaders** de Vaincre la cécité Canada s'est donné pour mission de pallier ce manque. Le programme réunit des participants aveugles et malvoyants âgés de 17 à 30 ans et leur fournit les outils dont ils ont besoin pour mener une carrière stimulante et fructueuse.

Le programme Jeunes Leaders est ponctué de trois sommets annuels, lors desquels des participants de tout le pays se réunissent pour échanger des idées, lier connaissance, écouter des mentors et découvrir de réelles possibilités de carrière dans quantité de domaines. En 2019, Vaincre la cécité Canada organise trois sommets nationaux : le premier s'est déroulé à Vancouver en avril dernier. Le second se tiendra à Toronto en septembre, et le troisième à Halifax en octobre.

Le programme Jeunes Leaders 2019 est à la recherche de nouveaux participants. Grâce à la générosité d'Objectif avenir RBC, tous les participants recevront une bourse de voyage qui couvrira les coûts du voyage, du logement et du transport pour eux-mêmes et un guide voyant. Ils pourront ainsi nous retrouver aux dates suivantes :

14-15 septembre: Halifax 5-6 octobre: Toronto

Ce programme constitue une occasion unique pour les jeunes vivant avec des maladies oculaires provoquant la cécité d'envisager un avenir meilleur. Qu'une personne ait reçu récemment un diagnostic ou qu'elle vive avec sa maladie depuis toujours, le programme Jeunes Leaders lui offre un cadre propice à son développement personnel et professionnel.

« À mes yeux, a déclaré Conrad Eder, qui a assisté au sommet Jeunes Leaders 2019 à Vancouver, nous sommes tous confrontés à des défis au cours de notre vie. Mais ce qui nous caractérise, c'est notre résilience devant cette adversité. Il ne fait aucun doute que le programme Jeunes Leaders a renforcé ma détermination. »

Pour en savoir plus au sujet du programme Jeunes Leaders et de la manière dont vos patients peuvent en profiter, consultez la page de notre programme.